

BENJAMIN : DANSEUR DE HIP-HOP



Portrait de benjamin Midonet, chorégraphe et danseur interprète de la compagnie Cortex, rencontré à l'EREA de Mignaloux le 13 mai 2009.

Benjamin Midonet, jeune danseur de hip-hop, a commencé à danser à l'âge de 16 ans au lycée en regardant ses camarades.

Le hip-hop lui a beaucoup plu en raison du côté spectaculaire et acrobatique.

Le hip-hop est pour lui une passion et un moyen d'expression qui lui permet de s'ouvrir aux autres et d'échanger autour de la danse.

Avant d'être intermittent du spectacle, Benjamin était vendeur dans un magasin de sport, mais il prenait des cours de hip-hop. Grâce à son acharnement et son travail, il fait maintenant partie de la Compagnie Cortex et il donne des cours de danse depuis 2003 dans les collèges, lycées ou maisons de quartiers.

Gwendoline G.

Richard G.

Marine G.

Tiffany B.